

BARAYE - Zan Zendegi Azadi Femme Vie Liberté

Les élèves de l'atelier musique du collège Laennec vous invitent à découvrir la chanson « Barâyé ».

Suite à la mort de Masha Amini, le 16 septembre 2022 à Téhéran, Shervin Hajipour, jeune chanteur iranien a écrit « Barâyé » en s'inspirant des tweets de la jeunesse iranienne et il a créé, sans le savoir, un hymne universel.

Barayé qui signifie "pour" en Persan, est devenu un hymne à la liberté, une chanson poignante qui fait le tour du monde depuis sa publication.

Cette chanson est reprise à travers le monde et les paroles font résonner le slogan : *Femme, Vie, Liberté*, les trois mots puissants qui concluent la chanson.

Les élèves de l'atelier musique vont donner des concerts de cette chanson auprès de leurs camarades afin de partager et de soutenir le combat du peuple iranien pour la liberté. Un temps fort est organisé à cette occasion au collège pour parler de l'Iran et du droit des femmes.

Au programme :

→ **Des Expositions « Femme Vie Liberté » Du lundi 5 juin au 20 juin :**

Des affiches seront exposées au CDI, dans le hall et les couloirs du collège. La médiathèque de Pont l'Abbé s'associe à notre événement et exposera également des affiches du collectif « Poster of Iran ».

→ **Exposition de grands panneaux de la Ligue des Droits de l'homme** du 8 juin au 20 juin dans le Hall du collège. Animation et autres affichages par les élèves du Collectif Egalité.

→ **Intervention des Egaux délégués** auprès de toutes les classes pour présenter le projet, la chanson, l'exposition et des vidéos d'actualités notamment !

Jeudi 15 juin Médiathèque	17h30 Présentation de la chanson « Barâyé » par des élèves de l'atelier musique. Animation de l'exposition « Femme Vie Liberté »
Vendredi 16 juin Collège Laennec Salle Simone Veil	13h concert de la chanson « Barâyé » au personnel, aux familles des élèves musiciens, aux partenaires. 14h concert de la chanson Barâyé à la 3 ^o 5
Dimanche 18 juin Mairie de Penmarch	18h Vernissage de l'exposition d'affiches « Poster of Iran » en présence d'Amemeh Moayedi (graphiste et affichiste) et d' Hamid Koshravi (photographe). Concert de la chanson « Barâyé » par des élèves de l'atelier musique.
Lundi 19 juin Collège Laennec	<u>Salle Simone Veil :</u> <ul style="list-style-type: none">• réalisation d'un clip vidéo de la chanson (matin)• Concert de « Barâyé » aux classes qui ont travaillé avec leurs enseignants (selon planning).• 16h Goûter iranien offert aux élèves musiciens après leur prestation: Goûter préparé par les élèves de 4^o4 de l'atelier HAS de la Section Générale d'Enseignement Adaptée, encadré par M. Michel <u>CDI :</u> Rencontres avec les artistes Ameneh Moayedi et Hamid Koshravi : Rencontre proposées aux 3 ^o 4, 3 ^o 5, 6 ^o 1, 5 ^o 1, 5 ^o 2 ; 5 ^o 5, 5 ^o 8 et 4 ^o 4 et aux élèves musiciens et aux élèves du Collectif Egalité (selon planning) <u>Hall :</u> Exposition « Poster of Iran » et panneaux de la Ligue des Droits de l'homme de Quimper Sonnerie du collège : Barâyé
Mardi 20 juin Self Collège Laennec	Repas iranien pour tous les élèves et le personnel du collège